







MOCHA FORTALECE LA PRODUCCIÓN CON CAPACITACIÓN DE PROMOTORES PECUARIOS

BOLETÍN NºDE PRENSA

Finalizó el curso de Promotores Pecuarios del cantón Mocha, promovido por el GAD Municipal junto al Ministerio de Agricultura y Ganadería a través de su oficina de asistencia técnica. El objetivo es fortalecer la producción local y garantizar que todas las granjas productoras del cantón implementen buenas prácticas de manufactura, contabilidad, alimentación, reproducción y administración, enfocadas en asegurar una producción de calidad y competitividad en los mercados del país.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, agradeció el apoyo interinstitucional, ratificó su compromiso de seguir trabajando junto a los productores de Mocha, expresó que "Es una gran alegría saber que cada día Mocha está dando pasos firmes en el desarrollo, es una noticia muy grata y la alegría es compartida con las familias que se dedican a esta noble actividad del campo como es la ganadería".

Tatiana Castillo, vicealcaldesa de Mocha, dio una cordial bienvenida y expresó sus sinceros deseos de superación y éxito a los representantes del MAG, Ban Ecuador, Agrocalidad, INIAP, la empresa privada y los familiares de los flamantes graduados, quienes con gran emoción aplaudieron y celebraron este logro alcanzado en la formación personal y profesional de los participantes.

Galo Vela, gerente comercial de Semex Ecuador, manifestó que: "Actualmente, la producción promedio de leche por vaca por día en el país sigue estando por debajo de los 7 litros. Esto es lamentable, porque las propiedades o ganaderos que se han capacitado mejor tienen producciones de alrededor de 20 litros. Es responsabilidad de todos los involucrados, desde la empresa privada, el sector gubernamental, las autoridades y los entes de control, hasta los productores, unirse para identificar y aplicar las mejores prácticas para aumentar la productividad de los animales"

Julio Velasco, técnico local del MAG sobre los beneficios de la capacitación expresó que, "esta es una capacitación en la que se ha logrado transmitir conocimientos en la basé fundamental para el rendimiento en el ámbito ganadero, como es la nutrición animal a través del manejo de pastos y la creación de sus propias dosis de alimentos, abaratando costos de producción y logrando un mejor redito económico para el productor", añadió que, "fueron 144 horas de capacitación en un proceso de 8 meses liderado por el MAG en convenio con el GADM de Mocha". Velasco considera que es una herramienta súper importante para los 32 promotores de ganadería.

Darío Sánchez, uno de los beneficiarios, compartió la alegría de este nuevo logro junto a sus compañeros. Comentó que asistir una vez por semana fue un proceso enriquecedor para adquirir conocimientos y experiencias, y que hoy están felices de recibir su certificado de participación en las Escuelas de Formación de Promotores Pecuarios Especializados en Ganadería de Leche nivel intermedio, enfocado al manejo y nutrición de sus animales.

